
  Frau Breinlich erklärte sich damit einverstanden, dass die Verwaltung Kopien 
des Schreibens des Rhein-Sieg-Kreises vom 27.05.02 an die Fraktion 
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN an die anderen Fraktionen weitergibt. 
 
Herr Lehmacher berichtete, nach dem Submissionstermin stelle sich die 
wirtschaftliche Seite gegenüber dem ESA-Angebot noch günstiger als 
vorhergesehen dar, so dass es aus Sicht der Verwaltung keinen Spielraum für 
eine anderes Vorgehen gebe. 
 
Herr Schäfer sprach sich für die Verweisung des Antrages in den 
Zentrumsausschuss aus, um die offen Fragen abzuarbeiten. 
 
Für die CDU-Fraktion erklärte Herr Schröer, da die Angelegenheit entschieden 
sei, halte er eine Verweisung nicht für sinnvoll. Er schlug vor, die Verwaltung 
solle im Zentrumsausschuss über den Stand des Verfahrens berichten. 
 
Nach kurzer Diskussion fasste der Haupt- und Finanzausschuss des Rates 
der Stadt Sankt Augustin folgenden Beschluss: 
 
„Die Verwaltung berichtet in der nächsten Sitzung des Zentrumsausschusses 
über den Stand des Verfahrens.“ 
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